

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación...

RESUELVE

Declarar de Interés de esta Honorable Cámara, la **136º Exposición de Ganadería, Agricultura e Industria Internacional** que se realizará del 18 al 28 de julio del corriente en el predio de La Rural, de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, este año bajo el lema *"el campo es mucho más que campo"*.

Karina Bachey
Diputada Nacional por San Luis

COFIRMANTES: 1. Martin Ardohain. 2. Sabrina Ajmechet. 3. Sergio Capozzi. 4. Silvana Giudici. 5. Gabriel Chumpitaz. 6. Aníbal Tortoriello. 7. Ana Clara Romero. 8. José Núñez. 9. Verónica Razzini. 10. Hernán Lombardi. 11. Marilú Quiroz. 12. Silvia Lospennato. 13. Patricia Vásquez. 14. María Sotolano.

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

El presente proyecto de resolución tiene como objeto expresar beneplácito por la 136º Exposición de Ganadería, Agricultura e Industria Internacional que se realizará del 18 al 28 de julio del corriente en el predio de La Rural, de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, este año bajo el lema "el campo es mucho más que campo".

El campo y la ciudad se vuelven a unir del 18 al 28 de julio para ofrecer una amplia variedad de propuestas para la familia durante el receso invernal, que además podrán acceder a entradas promocionales.

El lema de este año es "el campo es mucho más que campo". La edición 2024 contará con la presencia de 400 expositores comerciales, 15 provincias y más de 2000 animales, entre los que se destacan cinco nuevas razas de bovinos, equinos, ovinos y caprinos.

Además, habrá actividades tradicionales como los shows en pista, visitas guiadas, exhibiciones de 4x4 y los clásicos desfiles. Esta vez habrá nuevas atracciones:

-Tambo robótico: una experiencia única para conocer y aprender sobre el funcionamiento de la tecnología de ordeño automatizado.

-Pista de demostración de tractores: para probar la tecnología más moderna que se utiliza en el campo.

-La Ganaderita: un sector especialmente diseñado para los más chicos, donde podrán dar un paseo en pony, interactuar con animales de granja y aprender sobre su alimentación y hábitat.

-La Huerta de La Rural: volverá a ser un espacio de interés para toda la familia donde tendrán la oportunidad de aprender sobre siembra, compostaje y biodiversidad, en los talleres que se brindarán todos los días.

En la Pista Central se podrán disfrutar los mejores ejemplares de cada raza. Además, habrá shows, competencias, deportes de picadero, concurso de novillos y remates presenciales, virtuales y televisados.

En cuanto a la gastronomía, el público podrá degustar platos típicos y sabores regionales de 15 provincias. El primer fin de semana se realizará el espectáculo Cocina Show, que tendrá sector grill de carnes, arte y un jardín de invierno a cargo de Los Petersen.

La edición 136° de la Exposición Rural estará marcada por grandes celebraciones: los 100 años de la Asociación Argentina de Criadores de Hereford, los 80 de la Asociación de Criadores de Hampshire Down, los 70 años de la Asociación de Criadores Brahman de Argentina y los 40 que festejan tanto la Asociación Braford, como la Asociación de Criadores de Caballos de Polo.

El sector agropecuario desempeña un papel crucial en la economía y la identidad de Argentina. La Expo Rural, celebrada anualmente en el predio de la Sociedad Rural Argentina en Palermo, Buenos Aires, es un evento emblemático que refleja la relevancia del campo en la vida del país.

La Expo Rural es mucho más que una feria; es una plataforma que muestra los avances tecnológicos, científicos y productivos del sector agropecuario. Agricultores, ganaderos, empresas de maquinaria agrícola y tecnología, entre otros actores, se reúnen para exhibir innovaciones y compartir conocimientos. Este evento facilita la transferencia de tecnología y mejores prácticas, impulsando la modernización del campo argentino.

El campo es uno de los pilares de la economía argentina. Los productos agropecuarios como la soja, el maíz, el trigo y la carne vacuna son fundamentales para las exportaciones del país, representando una fuente importante de ingresos.

El campo es también un componente esencial de la identidad cultural argentina. Las tradiciones y costumbres rurales, desde la gastronomía hasta las festividades, forman parte del patrimonio cultural del país.

Por todo lo expuesto, solicito el acompañamiento de mis pares en el presente Proyecto de Resolución.

Fuentes: [La delegación de Argentina para los Juegos Olímpicos de París 2024 - TyC Sports](#)

<https://www.infobae.com/revista-chacra/2024/07/03/exposicion-rural-de-palermo-mieli-y-una-decena-de-gobernadores-confirmaron-su-presencia/>

Karina Bachev
Diputada Nacional por San Luis

COFIRMANTES: 1. Martín Ardohain. 2. Sabrina Ajmechet. 3. Sergio Capozzi. 4. Silvana Giudici. 5. Gabriel Chumpitaz. 6. Aníbal Tortoriello. 7. Ana Clara Romero. 8. José Núñez. 9. Verónica Razzini. 10. Hernán Lombardi. 11. Marilú Quiroz. 12. Silvia Lospennato. 13. Patricia Vásquez. 14. María Sotolano.